Silvesterparty mit Feuerwerk

wird zu einem rauschenden Fest

Die Stadtverwaltung hatte nicht zuviel versprochen.

Im fast ausverkauften Bürgerhaus erwartete die Gäste eine rauschende Silvesterparty mit großer Live-Band und einem festlichen Büffet.

Als würdigen Abschluss erwartete dann zum Jahreswechsel alle Garchingerinnen und Garchinger am Kugelbrunnen auf dem Bürgerplatz dann noch eine Überraschung. Ganz nach dem Motto "klein aber fein" hatte die Stadt noch einmal den Garchinger Pyrotechniker Harald Paulus zu einem kleinen Feuerwerk veroflichtet.

Und es kamen sehr viele um dieses Spektakel zu genießen!

Foto rechts: Dietmar Hoffmann

